

*Hohenzollerische Zeitung vom 09.09.2008*

## **Rassige Ladies und viel Chrom**

### **18. Motorradtreffen des Motorradkellers Gruol**

Zum 18. Mal fand am Wochenende das Motorradtreffen des Motorradkellers Gruol statt mit rassistigen Ladies und viel Musik und Chrom.

*CAROLA LENSKI*

**Gruol** Am vergangenen Wochenende veranstaltete der Motorradkeller Gruol sein traditionelles Motorradtreffen an der "Himmelsleiter" bei Gruol, nun zum 18. Mal. Zwei Tage und Nächte lang wurde Party gemacht und dabei gab es jede Menge rassistiger Bikerladies und in schwarze Lederkuppen gekleidete Biker zu sehen. Nicht fehlen durften da natürlich ganz besonders edle chromblitzende Bikes und Rock'n Roll.

In diesem Jahr legten die Motorradfreunde Gruol mit dem Auftritt hochkarätiger Bands die Messlatte hoch. Am Freitag eröffnete die legendäre Band "Bonfire" die Party. Die schwedische Band "The Poodles", die in den Heavy Metal Charts auf Platz 1 steht, folgte mit genialen Rocktiteln und grandiosem Outfit. Bereits traditionell beim Motorradtreffen in Gruol ist zu vorgerückter Stunde der Auftritt der Band "Powerage" aus Fürth. Am Samstag gab es auf dem Burn-Out-Table viele durchdrehende und qualmende, in Rauch gehüllte Motorradhinterreifen zu sehen. Händler und Aussteller zeigen das neuestes Outfit.

Als die Dämmerung einsetzte wälzte sich ein glühender Blechwurm durch die schmalen Straßen, die zur Himmelsleiter führen. Unzählige Autos kamen aus allen Richtungen angefahren, eine Schlange ohne Anfang und Ende. Während draußen das Lagerfeuer prasselte und dicke Regentropfen vom Himmel fielen, füllte sich derweil das Festzelt. Die Bühne war bereit für den Auftritt der Coverband "Crazy Maiden", Titel von Helloween - natürlich Iron Maiden - Judas Priest, Kiss, Saxon, Scorpions und andere wurden interpretiert. Danach war Blues mit der international besetzten "Hank Davison Band" angesagt. Mit unverwechselbarer Stimme begeisterte Sänger Hank mit Blues und Rock'n Roll das Publikum. Hank Davison tourte mit Musikgrößen wie Uriah Heep, ZZ Top, Meat Loaf, Steppenwolf, Jethro Tull, Manfred Manns Earthband und den Scorpions durch die ganze Welt. Härtere Töne schlug danach die Band "Hammerschmitt" aus Bayern an. Songs von Rammstein, Manowar, Guns'n Roses, Metallica, AC/DC wurden gespielt, aber auch weichere Klänge von Gotthard gab es zu hören.